

Ocamonte 02, de Octubre de 2012.

Doctor
RICHARD ALFONSO AGUILAR VILLA
Gobernador de Santander.

REF: Respuesta a correspondencia Nº 377266

Junto a mi cordial saludo los mejores deseos de éxito en todas las labores que se adelantan desde su despacho.

Debido a que la correspondencia de la referencia no se recibió a tiempo, me dirijo a usted muy respetuosamente con el fin de pedirle el favor de ampliar el plazo para hacer parte de este importante "EMPRESA DE SERVICIOS PUBLICOS DEL DEPARTAMENTO DE SANTANDER",

Lo anterior debido a que dicha correspondencia fue recibida el día o1 de octubre de 2012 y dicho plazo estaba programado hasta el día 28 de septiembre de 2012 a las 4:00 pm, y pues para esta fecha no tenía conocimiento de la misma.

Agradezco sea tenido en cuenta mi interés de participar en esta importante integración y sea ampliado dicho plazo con el fin de hacer parte de este importan empresa.

Cordialmente.

MARIA ROCIO MUÑOZ VELANDIA.

Gerente Espocam S.A – E.S.P.



REPUBLICA DE COLOMBIA DEPARTAMENTO DE SANTANDER MUNICIPIO DE CALIFORNIA ALCALDIA MUNICIPAL



Bucaramanga 27 de septiembre de 2012

Señor: RICHARD AGUILAR VILLA Gobernador de Santander L.C.

Respetado Doctor

Por medio de la presente me permito solicitar se amplié el termino para presentar la manifestación de interés debió a que es importarte socializar el proyecto de la conformación de la empresa departamental de servicios públicos domiciliarios en cada uno de nuestros municipios con el Concejo Municipal.

Agradezco su atención y se tenga en cuenta esta petición.

Victor Armando Arias Celis Alcalde de California



Teléfono: 6298259 Teléfax: 6298260 alcaldia@california-santander.gov.co www.california-santander.gov.co Bucaramanga 28 de sep de 2012

Señores:

GOBERNACIÓN DE SANTANDER

L.C.

Por medio de la presente me permito solicitar dentro del plazo estipulado para observaciones o aclaraciones se amplié el termino para presentar la manifestación de interés debió a que es importarte socializar este proyecto en cada uno de nuestros municipios con el consejos municipal.

Agradezco su atención y se tenga en cuenta esta petición.

Orlando Lizcano García Alcalde de Matanza